

Neuchâtel, le 23 juillet 2025

Invitation au vernissage d'Immersia, box immersive de sensibilisation à l'anxiété

Madame, Monsieur,

Nous avons le plaisir de vous inviter au vernissage d'Immersia, une installation artistique et immersive proposée dans le cadre du programme Appel d'air de l'association Pro Junior Arc jurassien, active depuis de nombreuses années auprès des jeunes du Jura.

Ce projet a pour vocation de sensibiliser le grand public – en particulier les jeunes – à la réalité de l'anxiété, à travers une expérience immersive, bienveillante et accessible à toutes et tous.

Le vernissage aura lieu le :

Mardi 12 août à 18h
au Parc urbain de Delémont

Nous serions honoré·e·s de pouvoir compter sur votre présence à l'occasion de ce moment symbolique.

Nous nous permettons également de vous rappeler qu'Immersia sera présente à Delémont dans le parc urbain du 06 au 17 août et à Porrentruy du 18 au 31 août (ouvert du mercredi au samedi 16-20h et le dimanche de 14 à 18h) au carrefour des Bennelats et de l'Esplanade.

En vous remerciant d'avance pour votre attention, nous restons à disposition pour tout complément d'information. Dans l'attente de votre réponse, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos salutations les meilleures.

Sarah Collioud



Secrétaire générale adjointe

Pablo Guillaume-Gentil



Chef de projet Appel d'air